
Que asco
¦Las alianzas PÁN PRD estatales son para frenar alPUL

A fortunada
^k mente quie

^k nes promue
^ven unaalian

	m za entre PAN y
PRD para algunas elecciones
estatales no han tenido el ci

nismo de tratar de argumen
tar los supuestos beneficios
de esa unión espuria Direc
tamente dicen que se trata de
evitar el avance del PRI no
sólo en esas elecciones sino
de cara a 2012

Que lo haga gente como
Manuel Camacho Solís no de

be sorprender porque ese ha
sido su modus vivendi desde

principios de ladécada de los
noventa pero que lo haga el
PAN traicionando los prin
cipios de sus fundadores es
inaceptable Que lo hagan de
espaldas a la opinión de las
bases que hoy se sienten ro
badas parecería increíble si
no se supiera que los políti
cos sólo piensan en su interés
y no en el de sus adherentes
afiliados o simpatizantes

Una alianza sólo seríavá
lida si fuera más allá de un
interés espurio como es sólo
el próximo proceso electoral
o de una manera mezquina
tratar de evitar el avance po
lítico de un partido

Por el acento de la colum

na no pediremos que expli
quen cuál sería la posición
de la alianza PAN PRD en
temas como las bodas entre

homosexuales o la posibili
dad de ese colectivo social

para adoptar pero sí exigi
remos algunas respuestas

No nos pararemos en re
cordar aCésar Nava cuando el

PAN decía que Andrés López
Obrador era un peligro para
México o cuando el PRD ca

lificaba a Felipe Calderón co
mo espurio pelele chacha
laca Que ese mismo partido
no reconoce aún alPresiden

te electo por la mayoría de
los mexicanos

Los presuntos gobernado
res que surgirían hijos de esta

alianza qué posición tendrían
en temas como la regulación
del sistemafinanciero eldise
ño de lapolítica fiscal o temas
tan urgentes de resolver como
el IVA en alimentos y medici
nas La forma de atender te

mas como el combate a lapo
breza Cuál sería la posición
de estos gobernadores sobre
el sector energético

Evidentemente no tienen

una posición porque eso no
les importa son preocupa
ciones de los ciudadanos y
no de ellos que sólo quieren
tener el poder

Nava le haría un favor al

PAN si preguntara a sus mili
tantes y aquienes votaronpor
Calderón qué tan traicionados
se sienten Muchos dequienes
votaronporellosen20061ohi
cieronporqueno queríanver a
AMLOen los Pinos De seguir

por estecamino laelecdonira
a favor del PRI

RENOMBRADOS

¦Enunaentrevistaradiofó
nica en Grupo Imagen la sub
secretaría de Comunicacio
nes de la SCT hizo una de

claración que hizo que más

de tres respiraran profundo
y con alivio Desde hace mu
cho tiempo Telcel Iusacell
y Telefónica están exigiendo
que se refrenden sus conce
siones para seguir operando
y ante la falta de definición
por parte de la autoridad
tienen una gran incertidum
bre jurídica toda vez que la
inmensa mayoría de las con
cesiones están muy cerca de
vencerse

Gabriela Hernández di

jo que todas las concesio
nes tienen opinión favorable
por parte de la Cofetel y que

ella no calcula que se de nin
gún problema para que estas
empresas renueven sus con
cesiones antes de dos meses

En realidad se trata de la
primera definición por parte
de la SCT sobre unade las pe
ticiones reiteradas por parte
de las empresas de este sec
tor Hoy no saben que no po
drán participar en algunas li
citaciones de espectro pero
hasta antes de esta declara
ción no tenían ninguna señal
por parte de la autoridad en
el sentido de que mantendrán
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vigente sus negocios
Habrá que esperar que la

dependencia encabezadapor
Juan Molinar finiquite los trá
mites burocráticos para re
novar estas concesiones que
como señaló Hernández ya
tienen opinión favorable por
parte de la Cofetel
¦Ayerapareció publicadoen

estacolumnaque Luis Peñaera

director de Banorte Eviden

temente se trata de una equi
vocación por la que ofrezco
disculpas primero a los lec
tores y simultáneamente a
AlejandroValenzuelay aldirec
tor de HSBC Un dato adicio

nal Cuando Peña dirigía Ba
norte ocupaban elquinto lugar
en la competencia bancaria
Uno de los principales logros

de Valenzuela es que hoy están
en cuarto puesto
¦ En suprimerapresenta

ción pública después de ha
ber dejado la gubernatura del
Banco de México Guillermo
Ortiz culpó a los bancos de la
crisis financiera internacional

por los excesivos riesgos que
asumieron

Solo parcialmente tiene
razón puesto que las autori
dades regulatorias cometie
ron gravísimas omisiones en
tre las que se cuenta el haber
dado tanto poder a las califi
cadoras de valores hasta lle

gar a un punto que alta cali
ficación no significaba un ba
jo riesgo
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